

# DESBALANCE



**Bernardo  
González**

## ¿Afores se quedan sin cash?

Nos cuentan que cada vez son más voces las que alertan de un problema de liquidez en las Afore ante los imparable retiros por desempleo que miles de mexicanos realizan a consecuencia de la complicada situación económica. El problema, nos explican, es que ante el aumento que se tendrá en este tipo de retiros por el impacto del Covid-19, esto puede dejar a las administradoras, representadas en la Amafore por **Bernardo González**, sin efectivo suficiente para

atender a los trabajadores que quieran echar mano de su ahorro. En abril, los retiros sumaron mil 591 millones de pesos, 95% más que un año antes. Nos explican que Moody's ya alertó sobre este riesgo, con lo que no será extraño que en las próximas semanas se empiecen a diseñar programas que mitiguen el riesgo para las Afore, además del impacto que tiene para la pensión del trabajador sacar dinero de su ahorro.